

## **Eis-Flatrate im Haus am Werbellinsee**

Eis essen, so viel man möchte und dabei gleichzeitig etwas Gutes tun. Genau das kann man am 23. Juli 2022 in der Alloheim Senioren-Residenz „Haus am Werbellinsee“ erleben. Ab 14 Uhr verwandelt sich auch in diesem Jahr wieder die Einrichtung in der Krumme Straße 5 in eine ganz besondere Eisdiele. Für einen Einmalbeitrag von fünf Euro werden die Becher so oft aufgefüllt, wie man will. Das Schöne: Der Ertrag der Veranstaltung wird in vollem Umfang an unsere Feuerwehr in Altenhof gespendet.